

# 青 雲



令和元年度

第32号

令和2年1月21日（火）

日之影町立宮水小学校

## 市町村対抗駅伝大会 ~ 貴重な体験 ~

私は1月13日に行われた市町村対抗駅伝大会に同行しました。今年度は校長会会長をしている関係で市町村対抗駅伝大会選手団の顧問をしているためです。12日の朝8時に選手団と宮崎市へ向かいました。昼前には宮崎市に到着して、ランニングをしたり、午後の開会式に参加したりしました。宮水小からは、小学校選手8名中6名が選手として選ばれました。男子は佐藤央規君、工藤昌也君、橋本 翔君です。女子は、藤本真綾さん、松田光瑠さん、坂本菜々香さんです。その中で、4区を真綾さん、11区を昌也君が走ることになりました。

前日の夜は夕食を兼ねた激励会が行われました。その中で選手の紹介がありました。舞台に上がって紹介される子どもたちの笑顔は何とも言えない「素敵な笑顔」でした。うまく表現できませんが、いい顔をしていました。こうして選手として参加することは子どもにとって貴重な体験だと思いました。

私は当日、第4中継所でお手伝いをしました。ここは真綾さんが5区の選手にたすきを渡す地点です。真綾さんが懸命に走る姿はとても感動的で涙がでました。日之影町は町村の部で8位でした。昨年は9位だったので順位を一つ上げたことになります。教育委員会を中心とした役員の方々が、よくお世話をしてくださいり、保護者の皆様が協力したり応援したりされたおかげで、いい成績につながったのだと思います。

体験的な活動が大切だとよく言われますが、6人の子どもたちにとって、今後につながる貴重な体験になったと思います。私も2日間でたくさんのこと学ぶことができました。2日間も大変だと思っていましたが、大変貴重な「自分の時間」となりました。

## インフルエンザに注意！ ~ 油断大敵 ~

現在、延岡市や高千穂町ではインフルエンザが大変流行しています。2つの市町に挟まれた日之影町内にも、インフルエンザ流行の気配があります。宮水小は2学期に全校で30%程の児童がインフルエンザに罹患していますが、油断大敵です。

2学期はほとんどがA型でしたが、B型も出ています。先日配布したプリントをよくご覧になり、各家庭においてもインフルエンザ対策をお願いします。2月には学習発表会があります。校内でインフルエンザが流行しますと、多くの人が集まる行事は集団感染の恐れがありますので延期や中止を余儀なくされます。学校と家庭がお互いインフルエンザに注意して、学校行事がスムーズに行われることを願っています。



市町村対抗駅伝大会 日之影町選手団